

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan kasihNya yang telah memberikan kesehatan dan panjang umur kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan studi yang baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi berjudul “Analisis Kesulitan Belajar Siswa pada Materi Animalia di kelas X MIPA SMA Negeri 1 Berastagi Tahun Pembelajaran 2020/2021”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Pembimbing Skripsi Dra. Martina Asiati Napitupulu, M.Sc., yang telah banyak memberikan bimbingan, saran, motivasi yang kuat kepada penulis dari awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada bapak Drs. Muhammad Yusuf Nasution, M.Si, Ibu Dra. Adriana Yulinda D. Luban Gaol, M.Kes., dan Ibu Elida Hafni Siregar S.Pd., M.Si, sebagai dosen penguji yang memberikan saran dan masukan dalam penyelesaian skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak *Drs. Hudson Sidabutar, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan bimbingan akademik dan motivasi kepada penulis selama penulis kuliah di unimed. Ucapan terima kasih juga disampaikan pada ketua Jurusan Biologi Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., serta kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen, staf pegawai jurusan biologi FMIPA Unimed yang telah membantu penulis untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan. Ucapan terima kasih kepada Bapak Drs. Alberto Colia, M.Pd selaku kepala sekolah di SMA Negeri 1 Berastagi, wakil kepala sekolah, staf tata usaha, serta ibu Dra. Aminata Ginting, M.Si dan Ibu Florida Ginting, S.Pd., selaku guru biologi di kelas X MIPA SMA Negeri 1 Berastagi atas kerja sama yang baik selama penelitian di sekolah.*

Teristimewa penulis persembahkan untuk ayah Nikson M Lumban Tobing dan Ibu Uni Samaria br Pangaribuan untuk segala doa dan restu, kasih sayang yang tulus, motivasi, serta dukungan yang diberikan kepada penulis.

Penulis menyadari bahwa terdapat banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini baik dari segi isi, susunan, maupun bahasa yang telah digunakan. Oleh karena itu, penulis

mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan dan ilmu pendidikan.

Medan, November 2021

Penulis

Netty A Lumban Tobing

4173341048



THE
Character Building
UNIVERSITY